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建設費倍増の大阪万博こそ身を斬る改革！
物価高対策にならない補正予算案に反対！
総理･大臣の給料アップに対して、
給料据え置きを提案！
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桜井 周（さくらい しゅう）
［学歴］ 美鈴月影幼稚園、鈴原小、南中、県立伊丹高、
 京都大、京都大院修士、ブラウン大院修士
［職歴］ 国際協力銀行、弁理士、市議会議員（２期）、
 衆議院議員（２期目）
［家族］ 妻、長女、次女、犬（トイプードル）
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どーおもいますか？ あなたのご意見をお寄せください！
よりよい社会を一緒につくりましょう！

今月
の



〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

建設費倍増の大阪万博こそ、身を斬る改革！建設費倍増の大阪万博こそ、身を斬る改革！
国会
報告

［案内］「どうする 野党！？」を仲間の議員と共同で出版！
「直諫の会」は、責任ある国家ビジョンを掲げ、それを実行に移すため、政権獲得の原動力と
なることを目的としたグループで、覚悟ある若き政治家の「強い塊」です。
今の政治は目の前の課題に懸命に取り組むあまり、政治が全体として
どの方向性に進もうとしているのかが見えづらくなっています。今こそ、
「大きな政治」で「新しい改革」を進めたいとの想いを「直諫の会」のメ
ンバー 15名で取りまとめて出版しました。桜井シュウもメンバーの一
人として執筆しています。是非、お読み下さい。

大阪万博2025は、2015年の年末の安倍総
理、菅官房長官、橋下徹氏、松井一郎知事の４
人の呑み会で、松井一郎知事（大阪維新の会）
が安倍総理に大阪での万博開催を懇願し、安倍
総理が菅官房長官に指示したことから大阪万
博誘致が動きだしました。
2018年11月に2025年の万博開催地が大阪

に決定、当初の建設費は1,250億円。しかし、
2020年12月には1,850億円に増額。さらに、
2023年10月には2,350億円に。ただし、岸田
内閣の経済政策では物価高は今後も続く可能性
が高いので、更なる増額のリスクがあります。
増額の原因の一つは、「世界最大の日傘」の

大屋根（リング）の350億円です。東京スカイ
ツリーの建設費の400億円と比較しても費用
対効果が悪いです。そもそも当初の計画に大
屋根がなかったのは、必要ないからでしょう。
さらに立憲民主党の予算委員会質疑で、「日
本館」建設費360億円、途上国支援240億円、
警備費199億円、機運醸成費38億円の計837
億円がかかり、日本側負担は総額で3,187億円
（＝2,350億円＋837億円）になることが判明。
１年半後に開催の大阪万博2025ですが、工
事は大幅に遅れております。つまり、未着工の
工事は多数残っています。未着工の工事を取
りやめれば、大幅にコスト削減できます。

愛･地球博2005の経験
愛知万博2005「愛･地球博」は当初1,350億

円の予定が一旦は500億円増になりかけまし
た。しかし、主催者が市民団体とコラボして「自
然の叡智」というテーマに本気で取り組みつつ、

規模縮小とコスト削減に取り組んだ結果、当初
の予算内で実施できました。しかも、来客数は
当初の計画1,500万人を大幅に上回る2,205
万人で、140億円もの黒字になりました。

大阪万博2025を建て直す
大阪万博2025の迷走の原因は、テーマに「い
のち輝く」と掲げながら、実は経済効果を狙っ
ているというスケベ心が垣間見えることです。
ここは原点に立ち返り、「いのち輝く」とは人
類にとって地球社会にとってどういうことな
のか、人類は何をなすべきか、万博において何
を成し遂げて将来にレガシーとして何を残す
のかを徹底的に追求することを提案します。

大事なものを中心に据えつつ、無駄を削ぎ落せ
ば、本物の万博になります。そうすれば、人が
集います。経済効果は後からついてくるもの
です。
しかし、もし本物の万博にできないのならば、
大阪万博2025は思い切って中止すべきです。
ニセモノの万博は税金のムダ遣いそのもので
すから。
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秋の臨時国会、問題山積に取組む！秋の臨時国会、問題山積に取組む！
国会
審議

秋の臨時国会（10月20日～12月13日）では、問題法案が多数ありました。そこで、桜井シュウは、
議院運営委員会、財務金融委員会、安全保障委員会での審議を通じて改善の政策を提案しました。

物価高対策にならない補正予算案に反対！
総額13兆円もの補正予算案ですが、物価高
対策は2兆7千億円にすぎません。一方で、公
共事業等は4兆3千億円のバラマキ財政出動で
す。これにより更なる物価高を引き起こすこ
とになれば、ますます国民生活は苦しくなりま
す。岸田総理は、過去２年分の税収増を国民に
税の形で直接「還元」すると突如表明。しかし、
鈴木財務大臣は、過去の税収増は既に使ったと
答弁。所得減税のためには赤字国債の発行が
必要です。防衛増税が控える中での「減税」は
国民を欺くものと思わざるをえません。桜井
シュウは、問題だらけの補正予算案に反対しま
したが、自民党、公明党、維新の会、国民民主

党の賛成多数で可決成立しました。
そもそも物価高は悪い円安が原因です。円安

は「異次元の金融緩和」という金融政策によるも
のです。物価高を根本から抑えるために、桜井
シュウは金融政策の修正を提案しています。

総理･大臣の給料アップに対して、給料据え置きを提案！
秋の臨時国会では人事院勧告に基づいて公務

員の給料アップが行われます。一般公務員の給
料アップに便乗して、岸田内閣は大臣･副大臣･
政務官の給料アップ法案を提案しました。岸田
総理は「私が賃上げの先頭に立つ！」と発言し
ましたが、実は総理大臣の給料を真っ先にアッ
プすることでした。また、建設費倍増となった

大阪万博の責任者の給料アップも含まれます。
副大臣･政務官の不祥事による辞任が相次ぐ

中であり、また国民が物価高で苦労する中です
ので、立憲民主党は政治家と大阪万博責任者の
給料アップを削除する修正案を提案しました。
残念ながら、自民党、公明党、国民民主党の賛成
多数で可決成立しました。

悪質ホスト対策法案を提案！
悪質ホストおよび悪質ホストクラブが女性客

に多額の借金を背負わせて売春に追い込むなど
の被害が拡大している問題は、立憲民主党の塩
村文夏参院議員が国会で取り上げたことで、報
道で取り上げられるようになりました。立憲民
主党は法律等の相談･支援を整備し、実態調査と
啓発を行う法案を提案しました。被害の中には、
消費者契約法など既存の法律で救済できるケー
スも少なくないのですが、被害者が法律相談に

アクセスできていないことが課題です。問題解
決の第一歩として法案を提案しました。
なお、悪質ホストにハマる被害者が悪いので

はないかとの意見があるようですが、犯罪の手
口は悪質･巧妙で自己責任では片づけられない
レベルです。強引な客引きで一回、店に入った
だけで100万円以上請求されるケースもありま
す。悪質ホストの裏に犯罪組織がいる可能性が
あり、厳しく取り締まるべきです。
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立憲民主党兵庫県第６区総支部長･衆議院議員

桜井 シュウ
〒664-0858 伊丹市西台5-1-11
TEL▶072-768-9260　
FAX▶072-768-9261
e-mail▶sakuraishu.office@gmail.com
URL▶https://www.sakuraishu.net

●ポスティング
伊丹市・宝塚市・川西市の各ご家庭に配布しております。
ご近所周辺など可能な範囲・枚数だけで結構ですので、ご協
力をお願い致します。
●ポスター掲示
ご自宅の塀・外壁、駐車場のフェンスなどに桜井シュウのポ
スターを貼って下さい。またご近所に人通りが多く、ポスターを
掲示していただけそうな場所がありましたらご紹介下さい。

●政治献金
一人でも多くの方に国政報告をお届けするために、カンパを
お願い致します。お振込みいただく場合は、恐れ入りますが
手数料のご負担をお願い致します。
（※個人献金ができるのは日本国籍を持つ方に限られます。）
■お振込先：
三井住友銀行　伊丹支店 普通4719556「櫻井周後援会」
ゆうちょ銀行　00970-8-332979「周山会」

桜井シュウの政治活動へのご協力のお願い三ツ星議員★★★とは
活動量の多い国会議員に与えられる称号で
す。政策を評価するNPOが全ての国会議員
について、①議員立法の提案する、②本会議･
委員会での質問数･質問時間、③質問主意書
の提出数などに基づいて評価するものです。
桜井シュウは、４年連続で三ツ星国会議員の
表彰を受けました。

ご意見・ご相談、お気軽にご連絡下さい！
お名前▶　　　　　　　　　　　　　　お電話番号▶
ご意見▶

発
行
者 引っ越し

しました！

※直接書き込んで（別の様式でも可）ファックスやメールで送り下さい。

若者に政治への関心をもっと持ってもらうた
めに、桜井シュウは毎年、大学の春休みと夏休
みに議員インターンシップを実施しています。
来春も意欲ある学生を募集します！

2024年 春季議員インターンシップ（第26期）

旧統一教会をめぐる問題が社会問題とし
て取り上げられて１年が経過しました。文
部科学省（文化庁）はようやく旧統一教会の
解散請求を行いました。ただし、解散が認め
られるまでにはまだ時間がかかりそうです。

その間に資産が海外（特に韓国の教団本部）
に移されてしまっては被害者救済ができな
くなります。そこで、資産隠しを防止するた
めに、立憲民主党は資産保全法案を提案しま
した。

ご意見をおよせ下さい！【案内】青空対話集会

（屋外での集会ですので、雨天の場合には中止します。）

問合せ先→https://sakuraishu.net/　☎072-768-9260

11:00～ 12:00 宝塚駅 西側 ゆめ広場
14:00～ 15:00 川西能勢口駅 南側陸橋（アステ川西前）
16:00～ 17:00 阪急伊丹駅前北側ロータリー前

秋の臨時国会に向けて、桜井シュウ
は取り上げるべき政策を練り上げてい
るところです。
身近な課題から国際問題まで、あな
たのご意見をおよせ下さい。民主政治
の主役はあなたです！

12月24日、1月28日、2月25日、に開催！
（毎月第４日曜日に宝塚・川西・伊丹で開催）

［応募要件］大学生･大学院生
［活動期間］2月～3月
　　　　　（週３日程度、合計100～ 200時間）
［活動拠点］伊丹事務所、国会事務所

号外

立憲民主党
立憲民主編集部
〒100-0014
東京都千代田区
永田町１-１１-１
TEL 03-6811-2301
FAX 03-6811-2302

兵庫県第６区版

旧統一教会の資産保全法案を提案！トピックス


